

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**L'Association internationale des études québécoises (AIEQ)
peut vous aider à réaliser vos projets!**

Québec, le 31 octobre 2012 - Connaissez-vous l'Association internationale des études québécoises (AIEQ)? Sinon, vous devriez assister à la séance d'information qui aura lieu le **mardi 20 novembre 2012 à 11 h 30, dans la salle du Conseil de la Faculté des sciences sociales (DKN-3470)** au pavillon Charles-De Koninck, sur le campus de l'Université Laval. Au cours de cette rencontre, un représentant de l'AIEQ décrira aux étudiants à la maîtrise et au doctorat, aux chercheurs, aux chargés de cours et aux professeurs, le soutien que cette association peut leur apporter.

L'AIEQ est une source d'information pour ceux qui travaillent sur un sujet lié au Québec, mais elle est aussi une source de soutien financier. Chaque année, elle accorde une vingtaine de bourses de recherche ou de stage à des étudiants ou à des jeunes chercheurs dont les travaux portent sur le Québec. À cela s'ajoutent près de 70 bourses facilitant le déplacement de chercheurs lors de colloques internationaux, l'enrichissement de cours sur le Québec, la réalisation de tournées d'experts et la distribution de nouvelles publications qui permettent de mieux faire connaître le Québec à l'étranger. Elle offre aussi à ses membres un accès privilégié à des revues scientifiques.

Participez en grand nombre à cette rencontre prévue sur le campus le 20 novembre 2012, visitez le www.aieq.qc.ca ou contactez-nous à accueil@aieq.qc.ca